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２０１９－２０年度 
大宮西ロータリークラブ
の会長を拝命致しました、
小木曽賢己です。設立から
５７代目の会長となりま
す。地区で教示された「会
長とは役職ではなく役割
である」を旨として１年務
めさせていただきます。どうぞよろしくお願い申
し上げます。 

本日は月初の大変お忙しい中たくさんのお客様
にお越しいただきまして誠にありがとうござい
ました。心より御礼申し上げます。 

さて本年度の例会場のレイアウトを新しくいた
しました。RI のテーマ旗につきましては藤池会員
のご厚意により寄贈いただきました。又今年度の
地区のテーマ「ポリオ撲滅から、クラブ活性化へ」
にちなみ ENDPOLIO のバナーを掲げました。こ
れは私が所属いたしました地区の公共イメージ
向上委員会の事業で地区ホームページのリニュ
ーアルによりダウンロードしたものです。 

私共大宮西ロータリークラブはスローガンとし
て「活力に満ち感動あふれる地域一番のクラブに
なろう」と掲げています。あらゆる活動の行動指
針として大事にしていきたいと思います。 

当クラブは長年の伝統の中で、「ラオス村難民支
援」や４０名クラブから１２０名クラブへの大躍
進、等輝かしいものがあり、その奉仕の心を大い
に学びたいと思います。 

又、今年度は新たな事業活動のきっかけとなる年
にしたいと思います。新規事業として「全クラブ
一斉開催世界ポリオデー事業」「児童養護施設カ
ルテット」支援、「老人クラブ全国大会」協力、「新

たな友好クラブ発掘」「東京オリ・パラ準備」等盛
りだくさんです。 

どうか皆さん積極的に参加してください。 

支援を求める人々に向き合い、一緒に感動を味わ
いましょう。 

大宮西ロータリークラブは全ての会員の皆様の
お力を必要としています。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。ありがとう
ございました。 

 

 

 

 

 

 

新井 清太 直前会長→小木曽 賢己 会長 

新藤 栄介 幹事→藤嶋 剛史 幹事 

 伊田 雄二郎 直前副会長→新見 和男 副会長 

 染谷 義一 直前副会長→竹内 雅人 副会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 年間よろしくお願いします 
 

会長 小木曽 賢己 

 

会 長 あ い さ つ 

バ ッ ジ 交 換 



 

 
 

 

 

 副会長 

 竹内 雅人 会員 

 

 

 

 

名誉会員 さいたま市長    清水 勇人 様 
     代理 副市長    日野 徹  様 

名誉会員 旧大宮市 市長   新藤 享弘 様 

公益財団法人埼玉県老人クラブ連合会 
常務理事 事務局長      落合 一弘 様 

国際ロータリー第 2770地区 
第４グループ ガバナー補佐   小田 光司 様  
       幹 事          田中 芳明 様 

大宮ロータリークラブ 会長  櫻井 義久 様 

    〃         幹事  花俣 秀幸 様 

大宮北東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ     会長   宮下 智世 様 

    〃      幹事  星野 和茂 様 

        パスト会長 佐々木 直之 様 

【入会者】武蔵野銀行 本店営業部 

           部長  貝沼  勤 様 

【オブザーバー】万寿長園株式会社 

       代表取締役専務  増永 裕樹 様 

米山記念奨学生    ディルバ･サレマンさん 

2018-19 年度 

青少年交換留学生       星  楓子さん 

 

 

 

 

【本日のリーダー】 

社会奉仕委員会      横田 慶介 会員 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名誉会員 さいたま市長 
    清水 勇人 様 

 
【代理】 
副市長 

    日野 徹 様 
 

市長からのメッセージを代読いただきました 
 本日は大宮西ロータリークラブの例会が関係
者多数のご臨席のもと、このように盛大に開催さ
れますことを心からお喜び申し上げます。歴代会
長様をはじめとしてロータリアンの皆様には日
ごろよりピンクリボンライトアップや鉄道博物
館ナイトミュージアムをはじめ様々な奉仕活動
を通じて地域社会、国際社会の発展にご尽力をい
ただいておりますことに深く感謝を申し上げま
す。さいたま市は昨年、政令指定都市に移行して
15周年の節目を迎え、人口が 9月に 130万人を突
破したところでございます。最新の市民意識調査
の結果では、さいたま市を住みやすいと感じる市
民の割合は 84.2％と過去最高を更新しておりま
す。今日までの本市の発展と内外からの高い評価
は、皆様方が奉仕の精神とその実践を通じて地域
社会を献身的に支えて下さっているおかげと改
めて感謝を申し上げる次第でございます。 
本市は 2年後の 2021年に誕生 20周年の節目を迎
えるところでございますが、その概ね 10 年後に
は人口減少が始まるというふうに見込まれてお
るところでございます。人口減少や超高齢社会が
もたらす社会経済構造の大きな変動を目前にし、
さいたま市は 2021 年の先の新たなさいたま市の
創造に向け東日本の中枢都市の形成や上質な生
活都市づくりに取り組んで参ります。 
大宮西ロータリークラブの皆様には長きに渡る
歴史に培われた多様な奉仕活動を通じて、これか
らも地域社会を支え、若者たちの健やかな成長を
支えていただきますようお願いを申し上げます。
結びに当たりまして大宮西ロータリークラブの
益々の発展とご参会の皆様のご健勝でのご活躍
をご祈念申し上げましてご挨拶とさせていただ
きます。 

 

 

 

 旧大宮市 市長 

 新藤 享弘 様 

 

 

 

 

 伝統ある大宮西ロータリークラブの名誉会員
を受けまして、非常に緊張しております。今年一
年、一生懸命頑張りますのでよろしくご指導の程
をお願い申し上げる次第でございます。 
冒頭、小木曽会長さんから今年は老人クラブの全

名誉会員委嘱書授与･ご挨拶 

お 客 様 ご 紹 介 

ロータリーの目的･4 つのテスト 



 

国大会がありますというお話がございましたの
で、ちょっとだけその大会のお話をさせていただ
きます。お手元の老人クラブの資料をご覧下さい。
平成天皇が皇后様とご一緒の写真がふたつ載っ
ています。“老人クラブの全国大会には天皇陛下
がおみえになる”ということをまずご認識いただ
くと、老人クラブの全国大会ってすごいねとおわ
かりいただけると思います。天皇陛下のお言葉の
中には必ずといっていいほど「高齢者の皆さん、
老人は戦後の日本を支えてくれたのです。だから
高齢者、いわゆる老人もこれからも日本のために
頑張ってくださいね。」というお言葉が入ってい
ます。次に老人福祉法の抜粋を見て下さい。基本
理念の第 3条に“老人は老齢に伴って生ずる心身
の変化を自覚し、常に心身の健康を保持し、また
はその知識と経験を活用して社会活動に参加す
るよう努めるものとする”つまり、年寄りは知識
と経験があるので、それをうまく利用して下さい。
そして若い方は行動と活力があります。それと一
体となって日本の国をつくりましょうというこ
とです。第 4条には“国および地方公共団体は老
人の福祉を増進する責務を負う”とあります。 
第 5条では老人の日、老人週間の中で老人はその
趣旨にふさわしい活動を奨励すると書かれてい
ます。今度の全国大会は小木曽会長さんを中心と
して是非ご支援ご指導を賜りたいと思います。 
どうぞ大宮西ロータリークラブの皆様が老人の
日を理解し、ご支援をよろしくお願い申し上げま
す。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 小木曽会長、藤嶋幹事、本日は誠におめでとう
ございます。私も今日がガバナー補佐として初日
となります。私は若輩者ですし、まだまだ勉強す
ることもたくさんありますが、ガバナーの意向、
地区からの要請をしっかりクラブに伝え、第 4グ
ループクラブの皆様の楽しみが増えるように、明
るく楽しいクラブライフが出来るように何とか
少しでもご助力できればと思っておりますので、
皆さん、どうか一年間宜しくお願いいたします。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 小木曽会長、藤嶋幹事、初例会おめでとうござ
います。また前年度は大宮ロータリークラブから
中川ガバナーを輩出し、無事、中川ガバナー年度
を終えることが出来ました。改めて皆様に感謝申
し上げます。ありがとうございました。私は中川
ガバナーが会長の時に幹事を務めさせて頂きま
した。その年度に大宮ロータリークラブは例会場
をパレスホテル大宮に変更させて頂きました。そ
ういった意味で親クラブとは言われますが、例会
場では後輩にあたります。また、小木曽会長は私
の大学の大先輩でございまして、後輩として大宮
西ロータリークラブの初例会を勉強させていた
だき、今度の水曜日の初例会の参考にさせていた
だきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 本日はスポンサークラブであります大宮西ロ
ータリークラブ様の初例会のお祝いに幹事の星
野会員とパスト会長の佐々木会員と共にごあい
さつに参りました。本日はどうぞ宜しくお願いい
たします。まずは小木曽会長、藤嶋幹事ご就任お
めでとうございます。さて、私が 5年前の会長の
時、こちらに伺ってお話したように、いまだに 20
名を超える会員を見たことがありません。今年度
も 15名でのスタートとなります。しかし、私たち
のクラブは参加者の皆さまと一緒に作り上げ、共
に楽しめる社会奉仕事業を数多く持っておりま
す。“自分たちのしたことで、他の人が喜ぶ姿や感
謝の言葉を最大の喜びとして味わえる”クラブだ
と思います。今年度は現会員の 15名はもちろん、
同じ喜びを共有できる方々との出会いを楽しみ
に一年間活動して参りたいと思いますので、どう
ぞよろしくお願いいたします。 
最後になりますが、貴クラブの皆さまの益々のご
発展をお祈りいたしまして、ご挨拶とさせていた
だきます。ありがとうございました。 

第 2770 地区第 4Ｇ 

グループ幹事 
田中 芳明 様 

(岩槻ＲＣ) 

ガバナー補佐 
小田 光司 様 
(岩槻ＲＣ) 

大宮ロータリークラブ 

会 長 
櫻井 義久 様 

幹 事 
花俣 秀幸 様 

大宮北東ロータリークラブ 

会 長 
宮下 智世 様 

幹 事 
星野 和茂 様 お 客 様 ご 挨 拶 



 

 
 

 幹 事 

 藤嶋 剛史 会員 

 

 

 

 

年度の初例会に多くのお客様にお越しいただ
き誠にありがとうございます。本年度運営に関し
いくつかご案内です。今年は例会次第のスクリー
ン投影を廃止し、卓話等の際のみ使用します。代
わりに紙の次第をボックス配布いたします。裏面
にはロータリーソング、ロータリーの目的、四つ
のテストを掲載しました。年度計画書と週報ファ
イルが出来ておりますのでお持ちください。次週
例会の部門別方針発表は、部門ごとにまとまって
登壇いただき、部門委員長を中心に発表をお願い
します。発表方法は部門で打ち合せをお願いしま
す。本日より、ロータリーレートが毎月初日の市
場実勢相場に基づく設定に変更されました。事前
に新しいレートが通知されることはなくなりま
すが、最も正確な市場を反映したレートを提供す
る最善の方法とのことです。 

 

 

 

 

 

【紹介者】内山 泰成 会員 

 

 

 

 

 

 只今、ご紹介いただきました貝沼勤です。昭和
37 年生まれの 57 歳です。妻と娘と息子がひとり
ずつおります。娘は嫁ぎ、息子は就職し広島に住
んでおり、現在は両親と妻と私で暮らしておりま
す。銀行に入りまして 36 年目で、営業と本部を
行ったり来たりしながら現役で勤めております。 

武蔵野銀行は埼玉県の地方銀行ですので地元の
埼玉県に力を注いでいけたらと思っております。
歴史と伝統のある大宮西ロータリークラブに入
会させていただき、大変光栄に思っております。
今後も皆様のご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い
致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 齊藤 政春 会員 

 

 

 

 

 田口会長にバッジをいただいてから 4年間、
大宮西ロータリークラブのみなさんには、個人
的にも成長させていただき、無事卒業する事が
できました。ありがとうございました。 
みなさんとの思い出は数々ありすぎて語ると時
間がかかってしまうのですが、ひとつ言えるの
は銀行員にもこういう男がいたということを皆
さんの胸に是非刻んでいただき、残していただ
ければと思います。武蔵野銀行も 6月 27日に本
店建替えの地鎮祭を行いました。これから 2年 3
ヵ月かけ 2021年の秋には 13階建て 90メート
ル、パレスホテルからはデッキでつながります
ので楽しみにしていただければと思います。私
は 5月の異動で転勤になったのですが営業統括
部という部長でありながら役員席に異動するこ
とになりまして、この株主総会後に会長、頭取
と一緒の部屋で緊張感あり、責任あるポジショ
ンで頑張っていこうというところです。5月の誕
生日にいただいたボールペンを私のエースペン
として仕事に邁進していこうと考えておりま
す。引き続き、武蔵野銀行をはじめ、新しい本
店営業部長の貝沼もお世話になってゆきますの
でどうぞよろしくお願いします。最後に小木曽
年度は今日がスタートでございますが素晴らし
い一年となりますようご祈念いたしまして私の
大変お世話になったお礼の挨拶とさせていただ
きます。みなさん大変ありがとうございまし
た。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました 
 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

㈱武蔵野銀行 

本店営業部 部長 

貝沼 勤 様 

 

入 会 式 

退 会 の ご 挨 拶 



 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 委員長 

田中 雅樹 会員 

 

9 月 28 日(土) 

第 15 回 日韓親善会議のご案内 

 

 

 

 

ゴルフ部会 

結城 剛 会員 

 

8 月 8 日(木)9 日(金) 

第 5 回ゴルフ部会コンペのご案内 

 

 

 

 

女子部会 

円谷 友香 会員 

 

本日の早朝清掃のご報告 

 

 

 

 

 

 

 

新城盛辛(1 日)、十文字裕司(5 日)、藤嶋剛史(8 日)、 

金田敬次(16 日)、海保邦男(19 日)、新藤栄介 

(20 日)、大熊雄喜(22 日)、加藤慎也(26 日)、 

福田和子(30 日) 各会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

お誕生日おめでとうございます 

 

 

 7 月誕生日の代表スピーチ 

 十文字 裕司 会員 

 

 

 

 

 

 

 
今年度の女子部会早朝清掃。雨降りが予想され

る中、ご協力を頂きました皆様、おつかれさまで
した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴミたちと記念撮影。おつかれさまでした！ 
 

次回清掃は 8/5(月)6:30～ 

ご参加の方は軍手･ゴミ袋ご持参下さい。 

お待ちしております！ 

誕生日祝い 7 月生まれ 

清掃活動実施報告 女子部会 

「やるときゃやるぜ！」 

ジェントルマン三人衆 

 

委員長報告･部会報告 


